

## APEX CLUB会則

(目的)本会は、アペックス産業株が持つ情報の提供と会員の相互交流の場を提供することを目的とする。  
(資格)本会は、アペックス産業株のお得意様、取引先、関係協力先、株主、社員および家族、友人と、  
本会の主旨に賛同し、積極的にも消極的にも参加を希望する方々によって構成する。  
(事業)年2回、会誌『APEX CLUB』を発行する他、必要に応じて催事を主催する。

# APEX CLUB

'98/6 第6号

## ギャラリー

### LUX AETERNUM



### 妻籠宿脇本陣 (写真集「LUX AETERNUM」所載)

根谷崎武彦

根谷崎武彦

#### ●プロフィール

東京生まれ。東京都立大学理学部化学科卒業。塗料会社、機械会社の技術研究部門を経て、本年三月、東洋インキ製造㈱を定年退職。

一九九〇年、日頃通っていた教会(横浜山手聖公会)をモチーフに写真展を開催した。一九九八年、定年の記念に写真集『LUX AETERNUM(永遠の光)』を出版。読者には「温かみのある作品は見る人の心にやさしさを与える」と好評。

●作者寸言● 一九九四年一月に名古屋出張を利用して、木曽路を訪れた。

早朝の列車で妻籠に着き、脇本陣を訪ねると、ちょうど囲炉裏では薪が焚かれ、もうもうと煙がたちこめていた。聞けば、毎朝「虫封じ」のために囲炉裏で火を焚いている、という。火を焚くことで、屋根裏に巣ぐる害虫を殺し、茅葺き屋根を保護しているのであった。

最近、各地で茅葺き民家が復元されているが、「屋根が数年で腐り始めた」という話を耳にする。おそらく「建てる知識」はあっても「保存の知恵」が不足しているのだろう。囲炉裏から立ちのぼる煙は、天窓から差し込んだ朝の陽光を受けて、神々しいばかりに輝いて見えた。



### 所変われば語録も変わる?

一人娘のH娘。反対する親を説得して新潟県M市から単身上京。当社に入社した。以来、独特の感性と表現による『面白発言』が周囲にインパクトを与えていた。

H娘の故郷では買う魚に迷った時は、鮭(有名)を選ぶのが定番という。転じて今では昼の弁当選びから、得意技を持たない者への榔搗にも使われている。

いわく『この鮭盲いは禁句』故郷では、客が鮭を褒めると何日でも鮭ばかり出すとのこと。転じて、安易に褒めると図に乗るから注意という警告にもなっているようだ。

いわく『シャキーン!』朝礼で上司が「今日もシャキッと行こう」と励ましたとたん、M娘が別の若手とハイタッチしながら、この一言。

いわく『美味いダシが出てました』ある日、給水器内にゴキブリを見た。知らずに飲んでしまった。

いわく『アカイエカ(左・オス、右・メス)』



## おじやま虫 力

### 【プロフィール】吸血鬼の感のあ

る蚊だが、吸血するのは雌のみで、雄は花の蜜や露などを吸って生きている。

蚊の仲間には、マラリア・フィラリア・日本脳炎などの病気を媒介するものもあり、衛生動物学上、重要な害虫である。

#### 【種類】

日本では百種あまりの蚊が知られているが、家の周りでよく見かける(刺されるのは、ヒトスジシマカやアカイエカなど十数種。ヒトスジシマカは、墓地や庭などで昼間、激しくまとわりついで吸血する。発生源は竹の切り株や空瓶のだ。

空缶などの小さな水溜りで、発育期間は夏で十日から二週間ぐらい。

アカイエカは、排水溝などで発生するのではなく、自分達の問題として捉え、その解決策を業者と一緒に考えて行こうとされる姿勢には、本当に頭が下がる思いでした。(貢)

衛生に関する問題点を業者任せにするのではなく、自分達の問題として捉え、その解決策を業者と一緒に考えて行こうとされる姿勢には、本当に頭が下がる思いでした。(貢)

作っていました。



いわく『美味しいダシが出てました』ある日、給水器内にゴキブリを見た。知らずに飲んでしまった。

いわく『アカイエカ(左・オス、右・メス)』

### 技術交流会でK社員脱皮!

K社員は、当社が主催すること

「技術交流会」で発表すること

になった。内容は「当社の備品

管理システム」。一年間、社員研修として、問題点の抽出、

解決策の検討、成果の確認を行なって来た。K社員は備品を管理する委員として、自分の仕事をより良く遂行するためどうしたらよいかをテーマにしてきたのだつた。

しかし、発表するとは考え

ていなかつた。発表すると決

まつた時から彼の奮闘が始まつた。I社員の協力も得て、

上司から決められた期限まで

に、なんとか発表原稿も、O

H P用の原稿も出来上がつた。

だが、ここからが眞の苦惱

の始まりだつた。彼はもともと

とシャイで無口な性格。人前

で話をするのは苦手である。

これを克服するには練習しか

ないと悟つた彼は、本番前

練習を重ね、当日は汗をかき

ながらも、しっかりと発表し

たのだった。

これには普段の彼を知つて

いる他の社員もビックリ。手

に汗にぎつて聞いていたI社

員も、発表が終わると満足そ

うにうなずいていた。

それと後日、ホテルの衛生委員会

にお呼びいただき、現状の問題点、

先であるCホテルの担当者に声をおかけしたところ、総務課と施設課の担当の方々がご参加ください、熱心に聴講してくださいました。

そして後日、衛生委員会

が開催され、そこで質問が出されました。

### むし籠

まい騒ぐ仲間を尻目にひと口飲んだH娘がこの一言。P C業務に携わる者ならこれぐら

いは……。オエー!



### ☆さる一月二十三日と二十四日、「建築物管理技術全国大会」と「ねずみ駆除協議会」の研究会が、たまたま連続して開催されました。

前者は、ビルの空調設備に繁殖するレジオネラ菌に関する特別講演と

二十三のテーマ発表があり、当社は、ビルのねずみ・害虫防除をスコアにより数値化して評価する管理方式の提案を行ないました。

一方、後者は、都市のビルで大繁

殖しているクマネズミの防除を、殺

鼠剤、粘着トラップ、防鼠工事、食

物管理などの総合防除で取り組もう

といふシンポジウムで、会場から活

動な質問が出されました。

この両大会について、当社の取引

先であるCホテルの担当者に声をおかけしたところ、総務課と施設課の担当の方々がご参加ください、熱心に聴講してくださいました。

そして後日、ホテルの衛生委員会

にお呼びいただき、現状の問題点、

今後の対策について説明する機会を作っていました。

衛生に関する問題点を業者任せに

するのではなく、自分達の問題とし

て捉え、その解決策を業者と一緒に

考えて行こうとされる姿勢には、本

當に頭が下がる思いでした。

作っていました。

衛生に関する問題点を業者任せに

するのではなく、自分達の問題とし

て捉え、その解決策を業者と一緒に

考えて行こうとされる姿勢には、本

當に頭が下がる思いでした。

作っていました。

衛生に関する問題点を業者任せに

するのではなく、自分達の問題とし

て捉え、その解決策を業者と一緒に

考えて行こうとされる姿勢には、本